

# 2019年度 角山幼稚園だより ふうせん 5月号

岡山市立角山幼稚園発行297-4344

## 【幼稚園教育目標】

げんきな子ども  
やさしい子ども  
がんばる子ども

園庭のタンポポの綿毛を見つけると、真ん丸な綿毛を全部吹き飛ばそうと子どもたちはふーっと勢いよく吹いてみたり、飛んで行く小さな綿毛の行き先に目を向けたりして楽しんでます。最初は、吹く息も弱々しかったのに、経験していくうちに上手になるなあと感じています。

さて、角山幼稚園では今、運動会を目前に日々、いろいろな経験をしています。小学校と合同のため、難しい活動もありますが、がんばれるところや我慢するところを見極めながら幼児なりにがんばれるよう励ましています。小学生の刺激を受け、意欲的にがんばる姿も見られています。身近によいモデルがいて刺激をもらえるのは、小学校と合同でするよさです。これからも、角山の特色を活かしてさまざまな交流を図っていく中で、子どもたちの育ちにつなげていきたいと思えます。地域の皆様、保護者の皆様にもいろいろご協力をお願いすることがあると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

### 【レンゲ摘み・菜の花摘み(1・2年生との交流)】

今年も地域の方のお誘いをいただき、1・2年生と一緒に手をつないで菜の花・レンゲ摘みに行かせていただきました。レンゲ摘みでは、ピンク色のレンゲが田んぼ一面に咲き、今年はその中に「ツノ山」の文字で菜の花が植えられていて、とてもきれいでした。子どもたちは、花束にしたり、虫をみつけたり、友達と寝転んだりして、心と体を開放して存分に遊びました。



日	曜	6月行事予定
1	土	
2	日	クリーン作戦・運動会予備日
3	月	
4	火	小学3年生交流
5	水	
6	木	民生委員・主任児童委員連絡会
7	金	プール開き
8	土	
9	日	
10	月	雄神幼稚園交流会
11	火	御休幼稚園交流会
12	水	小学6年生交流・集金日
13	木	草花の会
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	ジャガイモ収穫
18	火	
19	水	親子給食試食会・救急法研修
20	木	カレーパーティー (食育改善協議会)
21	金	平島幼稚園交流会
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	桃太郎保育園交流会
27	木	
28	金	避難練習
29	土	
30	日	

### 【こどもの日の集い】

滝を昇る鯉のように、子どもたちが元気にたくましく育ってほしいという願いを込めて「こどもの日の集い」を行いました。お家の人と一緒に作った兜をかぶって「こいのぼり」の歌を歌った後、踊ったり、かけっこをしたり、柏餅を食べたりしてお祝いしました。毎年恒例になっている、真鯉くぐりでは、何度もくぐって楽しむ幼児もいました。中は狭くて長いので大変ですが、出口にたどり着くとうれし顔で出てきてくれました。金太郎みたいに強くなれるよう、相撲をとって遊びました。負けると悔しくて何度も何度も相撲をとって遊びました。

見合って 見合って



## 【幼小合同遠足】

小学生と一緒に手をつないで、小鳥の森へ出発。5, 6年生が考えたゲームをしたり、縦割り班に分かれてネイチャーワークをしたりして楽しみました。遊んだ後は、緑の木々に囲まれた広場で、お弁当を一緒に食べました。小学生のお兄さんお姉さんが、いつも気にかけてくれて、安心して活動に参加することができました。小学生がぐっと身近に感じた交流となりました。今後も交流を重ね小学校との関わりを楽しめるようにしたいと思います。



かもつ列車のジャンケン遊びで、全員がつながって長〜い列車になったよ。

## 【参観日(親子ふれあい遊び)】



参観日に親子ふれあい遊びをしました。普段は忙しくて、お子さんとじっくりかかわる時間がもてないご家庭も多いと思います。まだまだ、甘えん坊の幼児期に大好きなお家の人とスキンシップをとることは、子どもの心を安定させ、愛されていると実感できる心の基盤を作ります。ベタベタできるのも今だけです。いっぱいぎゅっとしてあげてください。親子でとてもいい表情をされていました。



## 【親子夏野菜苗植え】

今年度も食農体験ボランティアさんが幼稚園の畑を手伝ってくださるようになりました。

子どもたちは自分で育てたい夏野菜(ミニトマト・キュウリ等)の苗を、木本さんに教えていただきながら、保護者の方と一緒に植えました。そして手作りの看板も立てて、おいしい野菜ができるように、収穫を楽しみに水やりをがんばっています！



どうやってやるの？

三徳園さんよりお誘いをいただき、平島幼稚園と一緒にイチゴ狩りにいかせていただく予定でしたが、天候が悪く中止になりました。しかし、三徳園さんのご配慮で幼稚園に苗を届けていただき、イチゴ狩りをさせていただきました。大きなイチゴは真っ赤に熟れて、とても甘くておいしかったです。よかったです。



小麦粉に食紅と水、油を混ぜて小麦粉粘土を作ったよ。最初はべとべとだったのに、上手に混ぜてくると固まりになって、やわらか〜い粘土が作れました。思い思いの物を作って、気分はパン屋さん！



暑くなってきた頃から、幼稚園の砂場では裸足になってダイナミックに遊ぶ姿がみられます。トイをつなげて水を流すのも、高低差を考えたり、ジョイント部分が上下逆になると上手く水が流れないので試行錯誤したりしながら遊びの中で学んでいます。